

Cuidar la *salud*, no la enfermedad

El diagnóstico es claro: existen falencias en el modelo y la estructura del sistema de atención de salud que obligan a modificarlo y a cambiar su orientación. De centrarse en las patologías ahora debe enfocarse en las personas y la prevención. Además, es necesario adaptarse a un nuevo escenario: en Chile hay más de 11 millones de habitantes con dolencias crónicas y existe la capacidad para atender solo a un tercio de ellos. Y es que esta reforma parece estar en un largo reposo; otras prioridades en la agenda pública han provocado que un cambio real siga en la sala de espera.

ÁLVARO TÉLLEZ.

Es director de la Red Ambulatoria del Departamento de Medicina Familiar de la Escuela de Medicina de la UC. Es médico cirujano y pediatra de la UC. También es especialista en Salud Pública de la Universidad de Chile y en administración de la Universidad Adolfo Ibáñez.

MARCELA ARACENA.

Es académica y psicóloga de la Universidad Católica, master in science McMaster University, Hamilton, Canadá.

PABLO CELHAY.

Es profesor de la Escuela de Gobierno de la UC, ingeniero comercial, mención Economía de la Universidad de Chile. Es doctor en Políticas Públicas por la Universidad de Chicago y magíster en Políticas Públicas en la misma universidad. Ha sido consultor del Banco Mundial y Banco Interamericano de Desarrollo.